



さくらがわ

【校訓】 かしこく やさしく たくましく

学校だより 第5号

令和6年9月10日

稲敷市立桜川小学校

学校長 細谷 順一郎

9月がスタートしました

長かった夏休みが終わり、学校生活がスタートしました。まだまだ暑さは続きますが、子どもたちには、学校生活のリズムに早く慣れて欲しいです。

さて、2学期制になり、10月11日（金）で前期日程の終了となりますが、この時期は、運動会の練習や県芸術祭作品展への作品製作、校外学習などを通して、子どもたちが大きく成長する時期とも言えます。全ての子どもたちのよりよい成長のため、今後ご支援、ご協力をお願いいたします。

9月2日（月）夏休み明け集会

夏休み明けの集会が1時間目に行われました。久しぶりに顔を合わせた子供たちは、元気な姿を見せつつも、集会中は落ち着いた態度で、しっかりと校長先生のお話を聞いていました。

また、体育主任の先生からの「水分補給の大切さ」についての話にも、みんな真剣に耳を傾けていました。暑さがまだ続く中、9月中旬頃から運動会の練習も始まります。健康管理の一環としてこまめな水分補給が大切であることを再確認しました。これからも元気に学校生活を送っていきましょう。



9月3日（火）薬物乱用防止教室

小学校6年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。講師の先生から、薬物が体や心に与える影響や、一度使用してしまうとやめることが難しくなる恐ろしさについて、わかりやすく説明がありました。

児童たちは真剣な表情で話を聞き、講師の先生が用意してくれたたくさんパネルの資料を見ながら、積極的に講師の先生に積極的に質問をしていました。薬物に対する正しい知識を身につけ、断る勇気を持つことの大切さを学び、これからの生活に活かしてほしいと感じました。学校としても、引き続き薬物乱用防止に努めていきます。



9月4日（水）避難訓練（不審者対応）

小学校で不審者侵入を想定した避難訓練を実施しました。子どもたちは真剣に状況を把握し、安全な逃げ方を自分事として考え、素早く行動できました。また、教職員も不審者対応において冷静かつ迅速な行動をとり、全体として非常に効果的な訓練となりました。また、不審者に腕を捕まれたときの逃げ方や、ランドセルを捕まれた時の逃げ方も教えていただきました。稲敷警察署、稲敷防犯協会、スクールガードリーダー、スクールサポーターの皆様、心より感謝申し上げます。

今後も、地域と連携し、子どもたちの安全を守るために努力してまいります。



9月5日（木）あんば囃子の練習

全校児童であんば囃子の踊りの練習を行いました。大杉あんばの会の皆様にご指導いただき、3曲を学びました。子どもたちは伝統的な音楽と踊りに触れ、興味深く参加し、楽しみながら覚えることができました。

地元の文化を学ぶ貴重な機会となり、地域との繋がりを感じるとともに伝統を受け継ぐ大切さを実感しました。大杉あんばの会の皆様に心から感謝申し上げます。これからも地域文化を大切にしていきたいと思えます。



9月10日（火）訪問に向けて

9月10日（火）は、市の計画訪問とパワーアップ訪問があります。

計画訪問は、全クラスの授業を市の教育委員会の先生方に見ていただき、ご指導を受けます。また、今回は、パワーアップ訪問も同日に行い、県南教育事務所の先生からも、ご指導をいただく予定です。

この2つの訪問は、子どもたちの学力向上のために、先生方がご指導をいただくものです。先生方も、授業力向上のために、毎日、毎時間、一生懸命授業を行っております。



9月の主な予定

10日（火）計画訪問及び第2回パワーアップ訪問

11日（水）発育測定 6年生

12日（木）あんばばやし練習 5校時 5、6年生

13日（金）心肺蘇生AED講習 2校時 5年生

17日（火）（朝）読み聞かせ

18日（水）霞ヶ浦湖上体験 4年生

19日（木）所課長訪問

あんばばやし練習 5校時 5、6年生

20日（金）バス遠足（エキスポセンター）1年生

25日（水）校外学習（カスミ）3年生

縦割り班活動

26日（木）あんばばやし練習 5校時 5、6年生

27日（金）バス遠足（千葉市動物公園）2年生

食指導 2校時 1年生

